

Madrid, 22 de octubre 2019

Solidaridad Internacional con el pueblo de Chile

A la atención de Yobana Salinas, secretaria general del sindicato docente INTEGRA 2 y de Mario Aguilar, Presidente del Colegio de Profesores de Chile

Estimado compañero, estimada compañera:

En nombre de la Comisión Ejecutiva Federal de la Federación de Enseñanza de CCOO (FECCOO) de España, queremos, mediante este escrito, mostraros todo nuestro apoyo y solidaridad en vuestras luchas y denuncias contra los abusos e injusticias que ahora mismo vive el país, y condenamos enérgicamente cualquier acto de represión policial y militar que sabemos estáis viviendo.

Desde nuestro sindicato repudiamos el uso de toda forma de violencia represiva y exigimos el restablecimiento del diálogo con la Sociedad civil y que se escuchen vuestras legítimas reivindicaciones. Nos preocupan enormemente las prácticas autoritarias y políticas neoliberales que se están llevando a cabo en muchos países de América Latina, por lo que exigimos que sea prioritaria la puesta en práctica de políticas basadas en la justicia social, libertades democráticas, equidad y Derechos Humanos.

El magisterio chileno cuenta con nuestra solidaridad en la próxima Huelga General del 23 y 24 de octubre que tenéis convocada y desde nuestra organización sindical respaldamos vuestra defensa de la educación pública de calidad, y los derechos del conjunto de trabajadores y trabajadoras de la enseñanza chilena.

¡Animo y fuerza compañeros y compañeras!
¡Viva el sindicalismo internacional!

Abrazos solidarios.

Francisco J. García
Secretario general FECCOO

Cuqui Vera
Responsable Internacional FECCOO

